



歴史にふれた古都の旅

10月12日(水) 13日(木)の2日間、6年生が修学旅行に出かけました。今年のスローガンは「自分から 行動しよう」です。すばらしい天気にも恵まれ、全行程を予定通り進めることができました。見学地、バスの中、旅館で、仲間とのきずなを深め、楽しい思い出をつくることができました。



大仏殿をバックに1枚

楽しかった修学旅行

竹組 石本 一葉

10月12、13日に修学旅行へ行ってきました。今回一番心に残ったのは、金閣寺でした。教科書にのっていた写真より、はるかに力強く迫力がありました。そして、それ以上に、美しく、何者も寄せつけない強い感じがありました。奈良公園、東大寺での鹿の数の多さ、人なつっこさにもびっくりしました。長い歴史を町並みやお寺から感じる事ができました。古くて、より美しい日本をつくり、守ってきた人たちに感謝しないとだめだなと、強く思いました。

一つ増えた小学校の思い出

松組 高橋 美羽

私は、10月12、13日に修学旅行に行ってきました。この修学旅行で、6年間学んだことを全て出し切ることができました。京都・奈良で、友達とおそろいのストラップを買ったことがうれしかったです。元々仲良しの友達だったので、友情が深まりました。感動したことは、金閣寺の迫力です。一度燃やされたと聞いて、とてもひどいと思いました。でも、きちんと再建されて、すごい迫力でした。私は、この修学旅行で、日本のすばらしい文化をはだで感じる事ができました。



大仙院で座禅体験

実りの秋を体験



刈り取った稲をはざがけ

5年生は、5月から米作りに取り組んできました。これまで、地域の農家の三浦さんやJAのみなさんに指導していただき、種まき、代かき、田植え、草取り、案山子立て、すがい縄づくりと作業を進めてきました。そして、10月13日（木）には稲刈りを行いました。

子どもたちは、2人一組になり、鎌で稲を刈る役と刈った稲をすがい縄で縛る役を交替で行っていきました。鎌を使う機会はほとんどないため、最初はうまく刈ることができませんでしたが、2束3束と刈っていくうちに、どんどん手つきがよくなっていきました。一方、縛る作業はなかなか難しかったようで、はざがけする時に、ほどけてしまうものがたくさんありました。

この日も、たくさんの方に手伝っていただき、無事作業を終えることができました。



喜びいっぱいのサッカー部

5年生大会(10/8.15)

バスケットボール部は、1回戦でかりがね小と対戦しました。立ち上がりから苦しい展開で、大差をつけられてしまいましたが、第4クォーターでは、五分五分の攻防を見せ、健闘しました。

サッカー部は、Bチームが、1回戦の富士松東小戦で快勝しましたが、2回戦の住吉小にPK戦の末惜しくも敗れました。Aチームは強敵を次々と撃破し、決勝に進出。富士松東小を相手に1対0で勝利し、見事優勝しました。

よりすばらしい亀城小に

10月7日（金）、児童会の後期役員立候補者による立会演説会と投票が行われました。6年生3名、5年生2名、4年生1名の定員に対し、それぞれ6名、2名、6名の立候補がありました。14名の候補者は、亀城小学校をよりすばらしい学校にするために



立会演説会の様子

実行していきたいことを堂々と伝えました。

演説を聞いた後には、すぐに投票が行われました。投票権をもつ4～6年生の子どもたちは、真剣な面持ちで一票を投じていました。

当選者は以下の6名です。

- | | |
|----|----------------------|
| 6年 | 三浦洸桜（児童会長）、松元千夏、臼井拓海 |
| 5年 | 古賀郁海、吉野智稀 |
| 4年 | 鈴木陽斗 |